



## En una misión heroica, Israel rescata a cuatro rehenes

- Peter van Halteren
- [11/6/2024](#)

Cuatro rehenes que habían sido secuestrados por Hamás el 7 de octubre fueron rescatados por las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) el 8 de junio. La misión, la operación Arnon, fue la mayor recuperación de rehenes desde el comienzo de la guerra entre Israel y Hamás, y representa una de las operaciones más heroicas e ingeniosas de la historia de guerra reciente.

Una de las rehenes liberadas fue Noa Argamani, una mujer que aparecía en videos subidos a las redes sociales poco después de la masacre y la oleada de secuestros de Hamás. En un video, es obligada a subir a una motocicleta con terroristas después de ser separada de su novio. “No me maten”, suplica.

Ella y los otros tres rehenes rescatados (Almog Meir Jan, Andrey Kozlov y Shlomi Ziv) fueron secuestrados en el Festival de Música Nova, donde Hamás asesinó a 370 civiles.

7 Oct: The moment Noa Argamani was captured and dragged off and screaming on a motorcycle.

8 June: The moment she hugs her father after rescue. [pic.twitter.com/cXc8STFGvs](https://pic.twitter.com/cXc8STFGvs)

— Imtiaz Mahmood (@ImtiazMadmood) [June 8, 2024](#)

La compleja operación recibió el nombre de Arnon Zamora, un comandante de la Unidad Nacional Antiterrorista de Israel que resultó herido durante la misión y murió posteriormente a causa de sus heridas.

**Complicidad de habitantes de Gaza:** el rescate dejó claro una vez más que muchos ciudadanos ordinarios de Gaza apoyan e instigan activamente el terrorismo de Hamás: el captor de los rehenes era un periodista palestino.

Los críticos de Israel deploran las decenas de periodistas muertos en esta guerra, mientras que rara vez se detienen a preguntarse cómo es posible que en Gaza haya tantos implicados en el apoyo al terrorismo. Desde que comenzaron los combates, ha quedado muy claro que muchas de estas personas eran básicamente subsidiarios de Hamás, expertos en procesadores de texto, y un par de ellos incluso actuaban como pistoleros. Y ahora, se ha alcanzado un nuevo nivel bajo: un periodista que también era captor de los rehenes.

—Mark Dubowitz, director general de la Fundación para la Defensa de las Democracias

¿**Buenas noticias?** La operación de rescate ha sido celebrada en todo Israel, ya que constituye una buena noticia en medio de todo lo triste a lo que se enfrenta el país. Pero el hecho de que al menos 116 rehenes permanezcan en Gaza, incluyendo

algunos que se cree que han muerto en cautiverio, muestra la magnitud del mal que Hamás ha cometido contra Israel.

Israel aún tiene mucho que recuperar, y misiones de rescate como ésta enfurecen aún más a los antisemitas y aumentan las tensiones en Oriente Medio. La profecía bíblica muestra que se avecina otro ataque palestino. Éste será mucho más devastador que la masacre del 7 de octubre.

**Más información:** lea [“Jerusalén a punto de explotar”](#).